



LA TROMPETTE

Obama et le roi du sud

Le roi du sud (Chapitre 2)

- Gerald Flurry
- [23/11/2023](#)

Lire le chapitre précédent : [Le roi du sud \(Chapitre 1\)](#)

En 1994, le président des États-Unis, Bill Clinton, déclara ce qui suit au sujet de la Corée du Nord : « Cet accord est bon pour les États-Unis, bon pour nos alliés et bon pour la sécurité du monde entier. [...] En vertu de cet accord, la Corée du Nord a accepté de geler son programme nucléaire existant et d'accepter l'inspection internationale de toutes les installations existantes. Cet accord représente la première étape sur la voie d'une péninsule coréenne dénucléarisée. Il ne repose pas sur la confiance. Le respect de l'accord sera certifié par l'Agence internationale de l'énergie atomique. »

Malgré les assurances du président Clinton, la Corée du Nord obtint la bombe 12 ans plus tard.

Cette histoire se répète presque trait pour trait—mais s'avérera encore plus dangereuse—avec l'Iran.

PT_FR

Le président Barack Obama fit des déclarations très similaires concernant l'Iran lorsqu'il signa l'accord nucléaire de 2016, connu sous le nom de Plan d'action global commun (PAGC). Aujourd'hui, l'Iran est sur le point de fabriquer ses propres armes nucléaires.

PRENEZ CONSCIENCE QUE LA GUERRE NUCLÉAIRE EST PROCHE ! ELLE EST ANNONCÉE PLUS DE 100 FOIS DANS LES PROPHÉTIES BIBLIQUES. ET M. OBAMA A CONTRIBUÉ À OUVRIR LA VOIE À L'ACCOMPLISSEMENT DE CES HORRIBLES PROPHÉTIES !

Sans l'intervention divine, l'espèce humaine serait menacée d'extinction ! Nous nous dirigeons à *toute allure* vers cet accomplissement prophétique !

Vous pouvez le prouver. Mais croirez-vous Dieu ? Ou attendrez-vous qu'il soit trop tard physiquement pour répondre à Dieu ?

La pire erreur de politique étrangère de l'histoire américaine

En 2015, les États-Unis furent la locomotive d'un effort international visant à négocier un accord nucléaire avec l'Iran. Lorsqu'il fut mis en œuvre le 16 janvier 2016, les États-Unis et l'Union européenne levèrent les sanctions contre l'Iran, débloquèrent plus de 100 milliards de dollars d'avoirs gelés et accueillirent l'Iran dans une série d'accords économiques. Ils ne reçurent rien en retour. L'Iran ne changea *rien* à sa politique d'agression, de subversion et de soutien au terrorisme. Il *n'annonça* même pas qu'il procéderait à des réformes dans ces domaines ! Sans *rien* céder, l'Iran reçut tout ce dont il avait besoin pour accélérer sa course vers l'acquisition de la bombe nucléaire.

L'ensemble de l'accord nucléaire reposait sur la confiance. L'administration Obama déclara qu'elle mettrait en œuvre des « sanctions de rappel » si elle découvrait que les Iraniens ne respectaient pas l'accord. L'Iran fraudait toutefois à plusieurs reprises et ne subit aucune conséquence.

À quel moment l'Iran ne tricha-t-il pas après avoir conclu un accord important avec l'Occident ? Avant même la signature de cet accord, ce pays avait rompu à de nombreuses reprises les accords conclus avec les Nations unies en matière d'inspections nucléaires. Une fois l'accord mis en œuvre, les inspections ne donnèrent toujours rien. L'Iran continua à tromper les Nations unies, à gagner du temps pour poursuivre ses activités nucléaires—et les Nations unies et le reste du monde se prêtèrent au jeu.

Au cours des négociations nucléaires, les dirigeants iraniens continuèrent à qualifier Israël de « petit Satan » et l'Amérique de « grand Satan ». Ils haïssent l'Amérique et veulent rayer notre existence de la carte depuis bien longtemps. Quelques jours avant la signature du PAGC, le président iranien défila avec une foule d'Iraniens portant des pancartes « Mort à Israël » et « Mort à l'Amérique ». Rien que cela aurait dû suffire à proclamer haut et fort qu'on ne pouvait pas leur faire confiance et que cet accord était une humiliation pour le monde occidental—en particulier pour l'Amérique. Toute personne dotée de bon sens sait qu'il ne faut pas négocier avec des nations qui aspirent à sa destruction.

Lorsque l'accord fut conclu, de nombreuses personnes se réjouirent. Il n'y aurait pas dû y avoir de célébration. Le monde avait besoin d'être *éloigné* du bord de l'anéantissement, mais cet accord fit le contraire.

Le jour de la mise en œuvre du PAGC, le dirigeant suprême de l'Iran déclara que la politique anti-américaine et anti-Israélienne agressive du pays resterait inchangée. Deux jours plus tard, l'Iran ordonna à son armée d'accélérer son programme illégal de missiles balistiques intercontinentaux. Ces missiles sont capables de transporter des ogives nucléaires. Ce programme était illégal car l'accord initial prévoyait que l'Iran devrait attendre huit ans avant de l'accélérer. Au lieu de cela, l'Iran accéléra son programme sans délai ! Cette annonce était la preuve que l'Iran violait déjà une grande partie de l'accord. Le président Obama ferma néanmoins les yeux.

Nous ne devons pas juger par les *paroles*, mais PAR LES FRUITS. Les fruits de l'Iran montrent qu'il viola l'accord effrontément. C'est la raison pour laquelle le président Donald Trump retira les États-Unis de l'accord et réimposa des sanctions à l'Iran.

L'administration Biden s'efforce de relancer cet accord catastrophique. Une personne honnête peut-elle croire un instant que l'Iran adhérera à un nouvel accord ? Cette fois, les enjeux sont bien plus importants ! Ce qui est en jeu n'est rien de moins que la SURVIE DE L'HOMME. Si vous en doutez, il suffit de parler au peuple juif dont l'Iran répète constamment qu'il veut le rayer de la carte. Israël est certain que sa *survie* dépend de l'obtention ou non d'une bombe nucléaire par l'Iran !

Le mensonge le plus dangereux de l'histoire

Depuis la révolution iranienne, la majorité des Américains ont, à juste titre, une opinion défavorable du régime islamique en Iran. La plupart des Américains qui s'intéressent à la politique sont au fait des propos anti-américains et antisémites des mollahs iraniens. Nombreux sont ceux qui s'inquiètent de la mise au point d'armes nucléaires par la république islamique et de la manière dont les mollahs les utiliseraient.

Comment le président Obama a-t-il donc réussi à faire passer cet accord ? Ses méthodes en disent long sur son administration et sur lui-même.

Pendant de nombreux mois avant la conclusion de l'accord, un membre clé du cercle rapproché d'Obama s'efforça d'apaiser les craintes de la population. Lors d'une réunion avec des militants du Parti démocrate en 2014, Benjamin Rhodes, alors conseiller national adjoint pour les communications stratégiques, affirma qu'un accord nucléaire avec Téhéran était « la meilleure occasion que nous ayons eue de résoudre le problème [nucléaire] iranien ». Il ajouta que cet accord était « probablement la plus grande chose que le président Obama fera au cours de son second mandat en matière de politique étrangère. »

Après la mise en œuvre de l'accord, le 16 janvier 2016, M. Rhodes expliqua dans une interview au *New York Times Magazine* que s'il voulait amener d'autres personnes que celles de la gauche dure à accepter un accord avec Téhéran, IL DEVRAIT MENTIR. Il trompa de manière flagrante et délibérée ce qu'il considérait être des médias américains corrompus et inexpérimentés sur toutes sortes de choses. « LE JOURNALISTE MOYEN À QUI NOUS PARLONS A 27 ANS », expliqua M. Rhodes, « ET LEUR SEULE EXPÉRIENCE EN MATIÈRE DE REPORTAGE CONSISTE À AVOIR PARTICIPÉ À DES CAMPAGNES POLITIQUES. [...] ILS NE SAVENT ABSOLUMENT RIEN » (5 mai 2016 ; c'est moi qui souligne).

M. Rhodes admit avoir inventé une histoire sur la façon dont les négociations de l'administration débutèrent. Il déclara à la presse qu'un « dégel » des relations américano-iraniennes avait été rendu possible par l'élection du président Hassan Rouhani et d'autres « modérés » iraniens au cours de l'été 2013. Pourtant, il reconnut qu'il ne savait pas vraiment si Rouhani était un « modéré » ou non, puis il se vanta de la facilité avec laquelle il avait pu tromper les journalistes pour faire adopter l'accord sans l'approbation du Congrès.

Quel cirque l'Amérique est-elle devenue pour le monde entier ! C'est comme si *desenfants* sans foi ni loi étaient en charge de la politique étrangère de l'Amérique !

En août 2016, on découvrit que l'administration Obama avait secrètement envoyé 400 millions de dollars en liquide à l'Iran dans un avion non-identifiable, au moment même où l'Iran libérait quatre Américains qui y avaient été emprisonnés. Il s'agissait d'un *paiement de rançon*, bien que la Maison Blanche ait insisté sur le fait qu'elle n'avait rien fait de tel. Feu Charles Krauthammer déclara : « Je pense que le vrai problème ici n'est pas le fait que nous ayons payé une rançon, car je pense que les gens savent que nous le faisons de bien des façons déguisées. [...] C'EST QU'ILS ONT MENTI, QU'ILS MENTENT effrontément ET QU'ILS MENTENT LORSQUE LE MENSonge EST DÉCOUVERT. C'EST CE QUI EST SI EFFRAYANT, ET ILS MENTENT SUR L'ENSEMBLE DE L'ACCORD AVEC L'IRAN. C'est la partie émergée de l'iceberg. [...] Chaque point de l'accord avec l'Iran qu'on nous avait promis, nous aurions tenu la ligne sur X, Y et Z ; nous avons fait ceci ou nous recevons des inspections [...] ILS ONT MENTIT TOUT DU LONG et cet accord est rempli de démentis, de toutes sortes de déclarations qui ne sont pas vraies, et NOUS ALLONS SOUFFRIR » (18 août 2016).

En 2013, pendant la présidence d'Obama, j'écrivis la première version de mon livret *L'Amérique sous attaque*, qui expliquait la *raison d'être* de ces politiques désastreuses. « Beaucoup de gens peuvent voir qu'il s'agit de décisions désastreuses », écrivais-je. « Mais nous devons comprendre qu'il ne s'agit pas simplement du résultat de l'inaptitude de cette administration, ou de la naïveté sur la façon dont le monde fonctionne réellement. Nous voyons les séquelles d'une attaque calculée, agressive et satanique visant à affaiblir et finalement à détruire les nations d'Israël, en commençant par la nation la plus puissante du monde ! »

Ce livret révélait la réalité spirituelle qui se cachait derrière ces terribles actions : SATAN LE DIABLE EST DERRIÈRE BARACK OBAMA QUI DONNE LE POUVOIR À L'IRAN.

Les empreintes du diable

Cette tendance n'a fait qu'empirer avec Joe Biden. Beaucoup de gens voient très bien que Joe Biden n'est pas vraiment en charge du gouvernement. Il a rempli son administration de fonctionnaires de l'ère Obama, et c'est M. Obama lui-même qui dirige le cirque ! Certains disent, à juste titre, qu'il s'agit en réalité du troisième mandat d'Obama.

Nous devons être capables de reconnaître les empreintes que le diable laisse sur la situation qui se passe ici.

Satan s'est révélé être un menteur dès le début de la Bible (Genèse 3 : 4). Il n'y a pas de VÉRITÉ chez le diable ! Absolument aucune ! Et LA GAUCHE RADICALE MENT COMME LE DIABLE. C'est l'esprit qui anime ces gens qui sont prêts à dire et à faire *n'importe quoi* pour atteindre leurs objectifs. Ils ne reculeront devant rien pour prendre le contrôle du gouvernement et aligner l'Amérique sur le régime islamique en Iran. À chaque fois qu'ils sont mis en cause pour des actes illégaux qu'ils ont commis, ils mentent—encore et toujours.

Et pourtant, quelle que soit l'énormité de la réponse, les gens l'acceptent d'une manière ou d'une autre ! L'esprit de tromperie est d'une profondeur troublante, et indique directement vers l'influence du diable. Ces gens sont influencés par le diable !

Nous devons reconnaître que le véritable ennemi n'est pas Barack Obama. Le véritable coupable de ses efforts n'est PAS UN HOMME ! *Ce n'est pas lui que je blâme—c'est Satan !*

La Bible montre que dans le passé, Dieu créa le royaume d'Israël pour représenter Dieu. Satan attaqua cette nation de toutes les manières possibles. L'histoire montre qu'à un certain moment, un ennemi le *détruisit* presque entièrement—mais Dieu suscita un roi humain imparfait afin de sauver temporairement la nation. « Car l'Éternel vit l'affliction d'Israël à son comble et l'extrémité à laquelle se trouvaient réduits esclaves et hommes libres, sans qu'il y eût personne pour venir au secours d'Israël. Or L'ÉTERNEL N'AVAIT POINT RÉSOLU D'EFFACER LE NOM D'ISRAËL DE DESSOUS LES CIEUX, et IL LES DÉLIVRA par Jéroboam, fils de Joas » (2 Rois 14 : 26-27). Le livre des Rois fait partie des *anciens prophètes*. C'est un livre de prophétie spécifiquement pour le temps de la fin.

Un homme essaya d'effacer le *nom* d'Israël—un objectif très satanique. Satan déteste tout ce que Dieu représente et veut le détruire par tous les moyens possibles. Mais ce passage montre qu'autrefois, Dieu empêcha cela de se produire—et Il le fit *par l'intermédiaire* du roi Jéroboam II.

Il est important de comprendre le principe de dualité prophétique. *L'histoire se répète aujourd'hui*. Quel est le nom *prophétique d'Israël* ? L'accent est mis, à notre époque, sur trois nations physiques d'Israël : l'Amérique, la Grande-Bretagne et la nation juive du Moyen-Orient.

Les mollahs iraniens déclarent publiquement qu'ils veulent « rayer Israël de la carte ». C'est une autre façon de dire qu'ils veulent « effacer le nom d'Israël de dessous les cieux » !

Pourquoi un président américain s'alignerait-il sur ces meurtriers ? Et pourquoi mettre en œuvre un accord qui garantit quasiment que l'Iran deviendra une puissance nucléaire ?

Ce passage prophétique de 2 Rois 14 en explique les raisons. Le président Obamapartage l'objectif d'« effacer le nom d'Israël » !

Les Iraniens ne savent probablement pas que les Américains sont, en vérité, les descendants de l'ancien Israël, mais ils qualifient l'Amérique de « grand Satan » et l'État juif de « petit Satan ». Ils désirent réellement effacer ces nations ! Et par son accord nucléaire, BARACK OBAMA LES AIDAIT À ATTEINDRE CE BUT !

Obama décida de s'associer à la République islamique et de mentir effrontément au peuple américain parce qu'il souhaitait effacer à la fois l'État juif et l'Amérique ! Il exprima également sa haine de la Grande-Bretagne. Tout comme l'ancien roi séleucide Antiochus (Daniel 8 : 24), le diable lui donne la puissance de détruire le peuple d'Israël par la flatterie et les tromperies qui mènent à la violence. Lorsque vous comprenez cette dimension spirituelle, il devient beaucoup plus facile de comprendre la raison pour laquelle le président Obama a fait les choses qu'il a faites.

Satan détruisit Israël dans le passé et est sur le point de le faire à nouveau—à moins que notre peuple ne se repente !

La cause des malédictions de l'Amérique

Dans les années 1930 et 1940, Adolf Hitler et les nazis ne cessèrent de faire pression, pendant que la Grande-Bretagne et l'Amérique espéraient simplement que le problème disparaîtrait. Ils pensaient qu'Hitler pouvait être apaisé par des mots et des traités. Mais cela ne l'arrêta pas. Seule une volonté et une puissance supérieures peuvent arrêter un tyran ou un fou.

Tout au long des années 1930, Winston Churchill mit en garde la Grande-Bretagne et l'Amérique contre Hitler. Les hommes politiques, les médias et les établissements d'enseignement étaient majoritairement pacifistes et opposés à Churchill. (Cette situation est expliquée en détail dans ma brochure gratuite *Winston S. Churchill: The Watchman [Winston S. Churchill : La sentinelle]*, disponible en anglais). Il était en réalité *seul* parmi les dirigeants du monde ! Et c'est ce qui a failli coûter la victoire aux Alliés lors de la Seconde Guerre mondiale !

NOUS N'AVONS PRATIQUEMENT RIEN APPRIS DE L'AVERTISSEMENT DE CHURCHILL. En fait, les pacifistes se sont considérablement renforcés aujourd'hui.

Nos dirigeants ne comprennent pas l'histoire parce qu'ils refusent de comprendre que la nature humaine malfaisante se trouve à l'intérieur de chaque individu sur Terre—y compris vous et moi ! (Jérémie 17 : 9). Par exemple, notre refus d'utiliser notre puissance militaire n'est souvent pas dû à la droiture, comme nous aimons le croire, mais à une faiblesse méprisante résultant de nos péchés. Nous n'avons tout simplement pas la foi, le caractère et le courage nécessaires pour lutter contre l'Iran, la nation terroriste numéro un aujourd'hui. En fin de compte, nous nous avèrerons être trop faibles pour survivre !

L'HISTOIRE TONNE DE MANIÈRE ASSEZ FORTE POUR QUE NOUS NOUS RÉVEILLIONS.

Le grand écrivain russe Fiodor Dostoïevski craignait le *radicalisme* russe et ses conséquences pour son pays. Quelques jours seulement après sa mort, le tsar fut renversé et tué par des radicaux. Où leur mouvement radical mena-t-il ? À Joseph Staline et à la propagation d'un communisme violent dans une grande partie du monde.

L'apaisement et le soutien de M. Obama au régime iranien ne peuvent s'expliquer logiquement. Une politique aussi catastrophique ne peut être comprise que dans le contexte de la *séduction satanique* qui enveloppe le *monde entier* (Apocalypse 12 : 9). Ces efforts poussèrent le monde au bord de l'anéantissement nucléaire—et rien ne pourrait faire plus plaisir au diable ! « Le serpent ancien, appelé le diable et Satan, celui qui séduit toute la terre », laissa ses empreintes sur tous ces développements. Il hait passionnément l'humanité et aime provoquer la mort de millions—et même de milliards, de personnes !

La gestion de l'Iran par l'administration Obama fut un désastre colossal. Alors que le respect pour l'Amérique rebondit légèrement sous le président Trump, il s'est complètement effondré sous l'administration de Joe Biden—ou ce qui est en réalité le troisième mandat d'Obama. Les ennemis de l'Amérique nous serrent le poing à tout bout de champ, et nous les laissons s'en tirer à bon compte. La crédibilité de l'Amérique est en lambeaux.

Nous vivons à une époque extrêmement dangereuse. *Nous parlons de bombes nucléaires !* La bêtise de l'Amérique n'en est que plus alarmante et honteuse.

AUCUN MOT N'ARRÊTERA CE ROI DE LA TERREUR. LE DIRIGEANT IRANIEN EST CONVAINCU QU'EN PROVOQUANT UN CATACLYSME NUCLÉAIRE, IL ACCÉLÉRERA LA VENUE DE SON MESSIE. QUOI QU'IL ARRIVE, CES FANATIQUES RELIGIEUX SE CROIENT VAINQUEURS.

AUCUNE AUTRE PUISSANCE NUCLÉAIRE NE PENSE DE LA SORTE ! CELA REND LA GUERRE NUCLÉAIRE INÉVITABLE !

Tous les vœux pieux du monde n'empêcheront pas cette calamité, tout comme les rêveurs pacifistes des années 1930 n'arrêteront pas Adolf Hitler !

Jésus-Christ prophétisa l'issue de ces problèmes dans Matthieu 24 : 21-22. Il déclara que la « grande détresse » à venir serait *pire* que toute autre dans la longue et tragique histoire de l'humanité ! Il avertit qu'à moins que ces jours périlleux ne soient *abrégés*, AUCUN HOMME NE SERA SAUVÉ VIVANT ! Des passages comme celui-ci et Daniel 12 : 1 décrivent une période de destruction si catastrophique qu'ils ne peuvent s'appliquer qu'à des armes de destruction massive. Ésaïe 6 : 11, Jérémie 2 : 15 et bien d'autres prophéties annoncent des villes sans un seul habitant. Seules des armes nucléaires pourraient causer cela !

Malheureusement, honteusement, nous avons provoqué ce résultat. La guerre nucléaire, provoquée par « le roi du sud », va bientôt s'abattre sur le monde entier !

Lire le chapitre suivant : [Qui rejoindra l'Alliance ?](#)